

## **"Otro hito de Argentina en el ajedrez: Francisco Fiorito consiguió el título de maestro internacional a los 14 años"**



Foto: Túmbalo

**"Otro hito de Argentina en el ajedrez: Francisco Fiorito consiguió el título de maestro internacional a los 14 años"**

El ajedrez argentino sigue en llamas y no hay dos sin tres:

Francisco Fiorito, maestro internacional a los 14 años

Es el tercer joven prodigo nacional que logra el segundo título en importancia en los últimos dos meses.

Faustino Oro lo logró con 10 años e Ilan Schnaider con 13.

Vive en España junto a su hermano Joaquín, su padre Fabián (ambos MI) y su madre Roxana.

No hay dos sin tres. Francisco Fiorito no quiso ser menos que Faustino Oro e Ilan Schnaider y con 14 años recién cumplidos se convirtió en el tercer maestro internacional más joven de la historia del ajedrez argentino. El enorme talento mostrado por estos compatriotas y narrado en múltiples notas por este periodista en Clarín desembocó en un hito enorme: en dos meses, tres púberes nacionales lograron el segundo título en importancia en el ajedrez profesional. Extraordinario.

“Pancho” Fiorito consiguió su tercera y última norma para ser maestro internacional al terminar tercero e invicto con 6,5 puntos en 9 rondas en el VI Torneo Internacional de San Cristóbal de La Laguna, en Tenerife, España. Era el noveno preclasificado con su ELO de 2.416 y su rendimiento fue tan notable que subió 15,7 puntos de ranking y

finalizó a una unidad del campeón, el gran maestro islandés Vignir Stefansson (2526). En su camino hacia el objetivo buscado, Fiorito ganó las tres partidas iniciales ante los españoles Zoilo González García (2076) y Pablo Aguado Doncel (2274), y el experimentado maestro internacional uruguayo Bernardo Roselli (2362). Luego llegaron dos tablas ante el GM georgiano Merab Gagunashvili (2563) y la MI rusa Karina Ambartsumova (2404).

Una partida clave fue la de la sexta ronda frente al MI islandés Aleksandr Domalchuk-Jonasson (2366), quien en una posición igualada arriesgó de más y el joven argentino transformó una pequeña ventaja en triunfo para quedar con cinco unidades. En la séptima entabló con el ganador del torneo y el viernes, en la penúltima rueda, hizo lo propio con el GM ucraniano Alexander Kovchan (2440).

Con ese empate, “Pancho” llegó a 6 puntos en 8 rondas y su rendimiento ya le daba para ser maestro internacional. Este sábado fue la rueda final y entabló con las piezas blancas ante el maestro Fide canadiense Mark Ivanov (2364), quien peleaba por quedarse con el torneo.

Por: Todo Cuenca

